



MINISTÈRE DE LA CULTURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 06/08/2021

NOMINATION D’ALEXIS LABAT À LA DIRECTION DE L’ORCHESTRE NATIONAL D’AVIGNON PROVENCE

Roselyne Bachelot-Narquin, ministre de la Culture, en accord avec Renaud Muselier, président du conseil régional Sud-Provence-Alpes-Côte d’Azur, Dominique Santoni, présidente du conseil départemental de Vaucluse, Joël Guin, président de la communauté d’agglomération du Grand Avignon et Cécile Helle, maire d’Avignon, a donné son agrément à la nomination d’Alexis Labat à la direction générale de l’Orchestre national d’Avignon Provence.

Alexis Labat a exercé les fonctions d’administration et de production au sein de plusieurs structures culturelles. Il a occupé plusieurs postes au sein de l’Orchestre National d’Île-de-France avant d’en être l’administrateur depuis 2014.

Le projet d’Alexis Labat, retenu à l’unanimité des membres du jury, développe et renforce l’excellence artistique de l’institution. Ce projet artistique et citoyen allie continuité, particulièrement l’investissement pour le partage de la musique avec les habitants, et innovation en proposant des nouveaux formats de concerts et un décloisonnement des esthétiques. Le projet est conçu au service du territoire et avec la volonté de mettre en œuvre les droits culturels. Alexis Labat souhaite co-construire un programme d’actions éducatives et culturelles dans la durée et inscrire l’Orchestre dans une démarche volontariste d’engagement professionnel.

Cette vision ambitieuse et panoramique des missions de l’orchestre sera portée en binôme avec Debora Waldman, directrice musicale de l’Orchestre national d’Avignon Provence depuis la saison 2020-2021. Ils défendront ensemble une programmation ambitieuse et inclusive.

Alexis Labat prendra ses fonctions le 1^{er} octobre 2021 et succèdera à Philippe Grison, qui fera valoir ses droits à la retraite à la fin de l’année 2021. La ministre de la Culture remercie Philippe Grison pour ses années d’engagement au service de l’Orchestre national d’Avignon Provence. Depuis son arrivée en 2009, il a su rétablir une situation économique difficile et développer les activités de l’orchestre. Son travail aux côtés des musiciennes et des musiciens de l’orchestre a notamment conduit à l’obtention du label Orchestre national en région en octobre dernier.

**Ministère de la Culture
Délégation à l’information
et à la communication**

Tél : 01 40 15 83 31
Mél : service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr